



Daher geht der Taufe von Erwachsenen eine längere Vorbereitungszeit voraus, die „Katechumenat“ genannt wird. Auf diesem Weg des Christwerdens lernen Sie die Frohe Botschaft des Jesus von Nazareth näher kennen und werden mit dem christlichen Glauben vertraut.

Selbstverständlich können Sie den Kurs auch besuchen, wenn Sie noch unsicher sind, ob Sie sich taufen lassen und in die katholische Kirche eintreten möchten.

## Der Weg ...

Nach Ihrer Entscheidung, sich auf diesen Weg zu machen, schließen Sie sich einer Katechumenatsgruppe an. Gemeinsam mit einer Seelsorgerin und einem Seelsorger werden in fünfzehn Treffen wichtige Inhalte des christlichen Glaubens besprochen, biblische Geschichten gehört und Erfahrungen aus dem eigenen Leben bedacht. Natürlich werden dabei auch Fragen und Anliegen der Taufbewerber und Taufbewerberinnen aufgegriffen.

Durch die Teilnahme an den Gottesdiensten und Feiern des Kirchenjahres sowie am Leben einer Pfarrgemeinde werden Sie Schritt für Schritt mit der christlichen Lebensweise und der Kirche vertraut.

Der Weg des Katechumenats verläuft über mehrere Monate:

Er beginnt im Herbst und findet seinen Höhepunkt in der Taufe, die meist an Ostern gefeiert wird. Den Abschluss bilden zwei Treffen zur Vertiefung der neuen Erfahrungen mit dem Christsein.

Die Gruppentreffen finden normalerweise abends und an einem Samstag statt; die Termine werden gemeinsam vereinbart.

## Sind Sie interessiert?

Wenn Sie neugierig geworden sind, sind Sie herzlich zu einem ersten Kontakt eingeladen:

Ulrike Kramer-Lautemann  
Pastoralreferentin im Pastoralen Raum Koblenz  
Telefon: 0261 / 963 558 17  
E-Mail: [ulrike.kramer-lautemann@bgv-trier.de](mailto:ulrike.kramer-lautemann@bgv-trier.de)

Informationen zur Erwachsenentaufe:  
[www.katholisch-werden.de](http://www.katholisch-werden.de)

Sie möchten als Erwachsener katholische Christin/katholischer Christ werden und sich taufen lassen?  
Wir freuen uns, wenn Sie in die Gemeinschaft der Kirche eintreten wollen und sagen:

## Herzlich willkommen!

Getauft werden und Christ / Christin sein heißt, den Glauben an Jesus Christus anzunehmen und in Beziehung mit Gott und der Gemeinschaft der Christen, der Kirche, zu leben. Das geschieht nicht allein durch das Aneignen von Wissen, sondern vor allem durch Erfahrungen, Begegnungen und den Austausch mit anderen Christen.